

農協役員室で——ネズミ盗聴記

元農協学園長
秋田 義信



農協の役員室。油売りとオンベとマメコバチが居てゴダグ（語駄愚）をしゃべっている。
油売り「盆が過ぎると衆議院の選挙か」

オンベ「世論調査では菅内閣の支持率が40%以下ですな」
マメコバチ「どうも、あの人は暗い感じがしてな——、笑顔が少ないうえ」

オンベ「努力家で苦勞人だったから」

油売り「あれでは選挙のネンプタにならないな」

マメコバチ「ところでテレビのニュースに、よく『そういうケースが以前にもあった』などと度々出るが、なぜ、そういう例がある、と言わないのだ。ケースだと眼鏡のケースとかシーツケースとか、容器の意味で使われるのが一般的でしょ」

油売り「それから、『そういう事案がある』などと国会で議員が言うなあ——。事件と事案と事変、

どう違うのだ」
オンベ「いいか、昭和十二年に日本の陸軍が中国の北京郊外で中国の軍隊とオツパジメタ。支那事変だ。日中戦争の

始まりだ。その前年の二月二十六日、東京の陸軍の一部が首相官邸を襲撃した。いわゆる

「二・二六事件」だ」
油売り「それから？」

オンベ「○

○家ののダンナが、最近、毎晩のようにカジ

マチへ行っているとい

チヤが実家へ行って三日間も帰って来ないという事案もある……どうだ」
「二・二六事件」に参加し、処刑された将校の中に、青森市出身の対馬勝雄中尉も。対馬中尉はりんご協会参事をつとめた波多江久吉さんの夫人の兄

人生

登山は苦しく

(若いとき)

下山はあづかい

(老後)

九五老

理事会だより

7月5日(月)

- 1) ライスセンタープラント工事入札契約方法について
- 2) ライスセンタープラント工事入札指名業者の決定について
- 3) ライスセンタープラント工事入札設計要項書及び基本設計書について

7月21日(水)

- 1) 組合員の加入について
- 2) 組合員名義変更について
- 3) ライスセンタープラント工事入札予定価格の決定について
- 4) ライスセンタープラント工事入札会

編集部をつぶやき～編集後記～

いつも広報誌「林檎の森」をご講読ありがとうございます。
毎日猛暑日が続くお仕事大変だと思いますが、今回の特集ではこの暑さに対応したリンゴの栽培管理などを企画させて頂きました。今後気温の上昇が見込まれる中それに対応した作業が必要となっている事から、産地一体となって取り組んでもらえたらと思います。
そしてコロナ禍に対応した生活とプライベートの楽しみ方も考えていきたいと思っています。来月号も「林檎の森」を宜しくお願いします。

By tomoshi